

EWAN DAYOT

Ewan Dayot est né dans l'ouest de la France. Il y découvre dès sa plus jeune enfance la musique grâce à son père professeur de guitare. Il choisit à l'âge de 6 ans la flûte traversière et intègre quatre ans plus tard le Conservatoire de Nantes.

Après un diplôme de virtuosité classique, il décide de s'orienter vers le Jazz et les musiques actuelles, en intégrant en 2010 le département Jazz de la Haute Ecole de Musique de Lausanne.

Diplômé de Pédagogie Instrumentale, il délivre fréquemment des ateliers sur la pratique de l'improvisation et du "human beat-box".

Il est aussi professeur de flûte traversière au Conservatoire de l'Ouest Vaudois et à l'Ecole de Musique de Leysin les Ormonts.

Ewan a pu bénéficier des conseils avisés du Trio d'Argent, de Gilles de Talhouët, Carole Reuge, Mathieu Schneider, Bunky Green, Jean François Baud etc...".